

# EMPFEHLUNG ZUR PFLEGE AUTOMATISCHER TÜRDICHTUNGEN

Automatische Türdichtungen von athmer sind wartungsfrei.

Um optimale Dichtigkeit zu erzielen, werden folgende Schritte zur Pflege der automatischen Türdichtung empfohlen, die z.B. im Rahmen der regelmäßigen Wartung der Tür erfolgen können und durch Fachpersonal ausgeführt werden sollten:

**1** Äußere Verschmutzungen sind zu entfernen.

- Ggf. reinigen. Die Reinigung sollte mit einem mit Wasser angefeuchteten weichen Tuch erfolgen.
- Um Beschädigungen zu vermeiden, dürfen automatische Türdichtungen nicht geöffnet, zerlegt oder geschmiert werden.

**2** Überprüfung auf Beschädigung, insbesondere des Dichtprofils.

- Ein beschädigtes Dichtprofil ist zu ersetzen. Hierzu bitte den Fachhandel kontaktieren.

**3** Funktionsprüfung. Bei geschlossener Tür sollte das Dichtprofil lichtdicht zum Boden abdichten.

- Ggf. ist der Dichtungshub durch Einstellung des Auslösers anzupassen. Siehe Montageanleitung.
- Die korrekte Funktion der Dichtung kann überprüft werden, indem ein Blatt Papier unter die Tür gelegt wird. Die Dichtung ist richtig eingestellt, wenn das Papier leicht am Boden festklemmt, aber noch mit wenig Kraftaufwand weggezogen werden kann.

## RECOMMENDATION FOR THE MAINTENANCE OF AUTOMATIC DROP SEALS

Automatic drop seals from athmer are maintenance-free.

To achieve optimum tightness, the following steps are recommended for maintaining the automatic drop seal, which can be carried out as part of regular door maintenance, for example, and should be performed by specialised personnel:

**1** Remove any external soiling.

- Clean if necessary. Cleaning should be carried out with a soft cloth moistened with water.
- To prevent damage, automatic drop seals must not be disassembled, opened or lubricated.

**2** Check for damage, especially to the sealing profile.

- A damaged sealing profile must be replaced. Please contact your specialist/supplier for this.

**3** Function test. When the door is closed, the sealing profile should seal light-tight to the floor.

- If necessary, adjust the sealing travel by adjusting the actuator. See installation instructions.
- The correct function of the seal can be checked by placing a sheet of paper under the door. The seal is set correctly if the paper sticks slightly to the floor but can still be pulled away with little effort.

[athmer.com](https://athmer.com)

**athmer**